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Эта статья написана в 1911 году, но и сегодня она по преж-
нему актуальна... 
«Пришелец, который среди тебя, будет возвышаться 
над тобою выше и выше, а ты опускаться будешь ниже 
и ниже. Он будет тебе давать взаймы, а ты не будешь 
давать ему взаймы; он будет главою, а ты будешь 
хвостом...» Втор. 28, 43-44 
В Государственной Думе затевается хуже чем государственная 
измена - затевается национальное предательство: разрешение 
целому иностранному народу сделать нашествие на Россию, 
занять не военным, а коммерческим и юридическим насилием 
нашу территорию, наши богатства, наши промыслы и торговлю, 
наши свободные профессии и, наконец, всякую власть в об-
ществе. Под скромным именем «еврейского равноправия» 
отстаивающие его русские идиоты в самом деле обрекают 
Россию на все ужасы завоевания, хотя бы безкровного. 
Подчеркиваю, слово ужасы: вы, невежды в еврейском во-
просе, вы, политические идиоты, - посмотрите же воочию, 
что делается в уже захваченных евреями христианских 
странах! Посмотрите, в каком состоянии находится народ тех 
славянских стран, которые опаршивлены еврейским вселением, 
хотя бы стран давно конституционных. Поглядите, как изныва-
ет русское племя, такое же, как и мы, в австрийской Галиции. 
Поглядите, в каком унижении и нищете русское племя той части 
России, которая когда-то была захвачена Польшей и отдана 
на съедение паразитного народца. Ведь то же самое, а не 
что иное вы готовите и для Великой России, единствен-
ной страны в христианстве, еще не вполне доступной для 
жидовства. В эти дни, когда мы взволнованы воспоминаниями 
о крепостном праве, подумаем серьезно: не накануне ли мы 
нового ига, несравненно горшего? 
Пятьдесят лет назад 23 миллиона крестьян вышли из по-
литического и имущественного подчинения у 100 тысяч 
русских дворян, и обе стороны благословляют это как благо. 
И в самом деле, это было благо, ибо при бездарности и безсо-
вестности большинства людей столь героическая форма быта, 
как патриархальная, не могла быть не испорченной. Вовсе не 
рабские отношения где-то начинали вырождаться в рабские, и 
великий народ, принадлежащий к аристократии человече-
ства, к арийской расе, не мог выносить сложившееся унижение 
слишком долго. Но не забудем, что дворяне русские были 
в огромном большинстве из выслужившихся мужиков, то 
есть плоть от плоти крестьянства и кость от костей его.
Дворяне были родные дети народа русского, только более
удачливые дети - люди более талантливые, с повышенной энергией и отвагой, что и дало им возможность выдвинуться 
из рядов. Подавляющее большинство дворян русских - потомство храбрых, проливавших кровь свою за общее отече-
ство, не какую-нибудь «голубую» кровь, а ту же красную, народно-русскую, что течет в их жилах искони веков. Дворяне 
русские никогда, в огромном большинстве своем, не отрекались от родства с народом, от общего материнского языка, от 
тысячелетней веры, от незапамятного из одной колыбели происхождения. И что же? Вот эта власть - брата над родным 
братом - и та показалась тяжкой, безбожной, невыносимой! 
Что же вы теперь-то говорите народу русскому, устраивая вторжение совершенно чуждого ему племени и даже не высшей, а за-
ведомо низшей расы? Вы подготовляете нашествие не ста тысяч «благородных» братьев, а десяти миллионов азиатского, 
крайне опасного, крайне преступного народа, составлявшего в течение четырех тысяч лет гнойную язву на теле всякой 
страны, где этот паразит селился. 
Дворянство русское развенчано, и, может быть, по заслугам, у него отняты все дворянские привилегии и постепенно тают остатки 
имущественных и сословных отличий. В действительности за дворянством остался только титул, один лишь звук пустой. 
Но, создавая еврейское нашествие, русские идиоты подготовляют новое дворянство, именно еврейское, и не пройдет пол-
столетия, как мы в самом деле будем иметь новый феодализм, только в отвратительнейших формах жидовского засилья. Я не 
буду говорить о том, с какой неутомимой страстью жиды лезут в родовую аристократию, выдают (вернее, продают) своих дочерей 



за Рюриковичей и покупают себе гербы и, титулы. Даже не 
делаясь «чисто русским дворянином», г-н Мовша Гинсбург 
имеет возможность, как недавно было на его рауте, заставлять 
русских адмиралов и полных георгиевских кавалеров танцевать 
на цыпочках с жидовками, причем около каждого еврея была 
свита из знатных русских. Я не говорю о том погроме, который 
вносит с собой мешок с золотом на верхах общества. Дворян-
ство создается не на верхах, а на середине - новое дворянство 
выходит, из буржуазии, из среды даровитых людей, пробивших-
ся снизу, овладевших теми формами труда, которые требуют 
исключительной энергии и таланта. Именно на этих самых 
центральных позициях общества евреи одолевают русских, 
но одолевают не энергией и талантами, а фальсификацией 
этих качеств. 
В социальной борьбе происходит то же самое, что на рынке. 
Попробуйте вы дать чистый, высокопробный товар в местности, 
захваченной евреями; на другой же день в еврейских лавочках 
явится с виду совершенно ваш же товар, только на треть де-
шевле, и вы будете разорены. Публика не в силах разобраться 
в фальсификации, она не догадывается, что пьет поддельное 
вино, сфабрикованное из дешевых ягод и спирта, публика может 
хворать и даже умирать отравленной, но все-таки она идет - как 
простодушный зверь на приманку - к жидам, а христианин-купец 
с своим высокопробным (и потому дорого стоящим) товаром 
гибнет. 
Во все свободные профессии, во все области интелли-
гентного труда евреи вносят ту же сокрушительную силу 
подлога, подделки, обмана, симуляции и фальсификации, 
причем все они в кагальном заговоре против христиан, все 
составляют тайную могущественную конспирацию, поддер-
живая все низкие ухищрения друг друга системой стачки. 
Это сущая клевета, будто русские уступают евреям потому, 
что евреи будто бы даровитее и трудоспособнее русских. 
Это наглейшая клевета, опровергаемая на каждом шагу. Ни 
в одной области евреи не дают первостепенных талантов; 
как народ азиатский и желтокожий, евреи органически не 
способны подняться до гениальности, но они вытесняют 
все средние таланты не слишком трудной подделкой под 
них. 
Не одна русская буржуазия уступает еврейской: то же самое 
мы видим всюду на Западе, где только евреи водворяются в 
значительном числе. Не одной России угрожает еврейский фе-
одализм. Во французской палате об этом феодализме недавно 
провозгласил Жорес 1, которого нельзя упрекнуть в национа-
листическом шовинизме. Во Франции не восемь миллионов 
жидов, как у нас, а всего пока около ста тысяч - но и эта 
великая страна агонизирует, чувствуя, что насквозь прое-
дена еврейством и что приходится или совсем изгнать их, 
как в прошлые века, или погибнуть в социальной чахотке.
Характерная история с евреем Бернштейном в Париже на этих 
днях показывает, до чего унижена благородная страна в своем 
гостеприимстве и в какой острой степени начинает чувствовать 
свою ошибку... 
Подобно чуме и холере, которые суть не что иное, как наше-
ствия низших организмов на царство высших, в жизни народов 
отмечено страшное бедствие внешних вторжений. Зайдите в 
храмы, прислушайтесь, о чем ежедневно молит двухтысячелет-
няя Церковь: об избавлении от глада, труса, потопа, огня, меча, 
нашествия иноплеменных и междоусобныя брани. Последние 
поколения позабыли многое трагическое в своей истории, но 
устами Церкви говорит многовековый опыт. Если опасны бурные 
нашествия соседей, вроде потопа, то еще опаснее мирные 
нашествия, невидимые, как зараза. С бурными вторжениями 
народ борется всем инстинктом самосохранения. Напор вы-
зывает отпор, и чаще всего война оканчивается - счастливая 
или несчастная - уходом врага. В худшем случае побежденный 
платит контрибуцию и остается хозяином у себя дома. Не то 
внедрения мирные, вроде еврейского: тут инстинкт самосо-
хранения очень долго дремлет, обманутый тишиной. Неви-
димый враг не внушает страха, пока не овладевает всеми 
центральными позициями. В этом случае враг, подобно ча-
хотке или малярии, гнездится в глубочайших тканях народ-
ного тела и воспаляет кровь больного. Мирное нашествие 
остается - вот в чем ужас пораженного им народа!

Из всех племен старого материка мы, славяне, кажется, самое 
несчастное в отношении нашествий. Мы поселились как бы в 
проходной комнате между Европой и Азией, как раз на пути 
великих переселений. Почти вся наша история есть сплошная 
драма людей, живущих на большой дороге: то с одной стороны 
ждешь грабителей, то с другой. Еще до татарского ига мы пере-
жили на исторической памяти ряд нашествий с севера, с юга, 
запада и востока: остготы, варяги, печенеги, хазары, половцы, 
литва, тевтоны ~ кто только не трепал нашей завязывавшейся 
и множество раз раздираемой государственной культуры! Затем 
татары, крымцы, поляки, шведы - нашим предкам приходилось 
отбиваться на все четыре стороны света. Не прошло ведь еще 
100 лет со времени колоссального вторжения Наполеона с си-
лами двадцати народов. По закону истории: «Что было, то и бу-
дет» - нам и в будущем со всех сторон угрожают нашествия 
- и со стороны восходящего солнца, и со стороны заходя-
щего. Тем, казалось бы, необходимее держать в памяти вечный 
завет единства нашего и внутренней цельности. Но именно для 
того, чтобы расстроить железное строение расы, чтобы сокру-
шить внутреннее сопротивление, русские идиоты и предатели 
устраивают предварительно мирное нашествие иноплеменных, 
проникновение к нам в огромном числе чужих, не переваривае-
мых, не усваиваемых элементов, которые превратили бы наше 
великое племя из чистого в нечистое, прибавили бы в металл 
песку и сделали бы его хрупким. 
Россия велика, завоевать ее трудно, однако она уже бывала 
завоевана - и целиком, и частями. Не забудем, что Западная 
Россия всего полтораста лет как вышла из польского плена, а 
Червонная Русь еще до сих пор под австрийским ярмом. Не 
забудем, что все славянские державы, кроме России, погибли от 
внешних нашествий, которым предшествовали во многих случа-
ях внутренние. Не забудем, что единственная великая (кроме 
России) славянская держава - Польша - погибла от внешних 
нашествий, подготовленных еврейским мирным вторжени-
ем. Урок ужасающего значения, до сих пор плохо нами усвоен-
ный. Бездарные польские короли сами назвали в Польшу параз-
итное племя, сами вклинили между христианскими подданными 
этот антихристианский, глубоко враждебный христианской 
совести народ. Мудрено ли, что в течение нескольких поколений 
польские жиды развратили рыцарскую знать, вытеснили собою 
сердцевину нации - третье сословие и налегли точно могиль-
ной плитой на простонародье. Развращенная, расслабленная 
Польша была охвачена тем воспалением, которое всюду 
вносят с собою паразиты. Куда бы евреи ни проникали, они 
со времен фараонов и персидских царей всюду возбужда-
ют внутренний раздор, раздражение сословий, стремление 
к бунту и распадению. То же случилось с Польшей, то же 
идет и в России, на глазах наших. Евреи раскололи поль-
скую нацию на несколько непримиримых лагерей и подго-
товили тысячелетнее славянское царство к упадку. Нет ни 
малейшего сомнения, что тот же гибельный процесс идет и 
с еврейским нашествием на Россию. «Жиды, - горестно про-
рочествовал Достоевский, - погубят Россию!» Бог наказал 
нас, русских, глухотой и каким-то странным ослеплением. 
Не слышим подкрадывающейся гибели и не видим ее. 
Исподтишка, таинственно, из-под полы колено Гессена 2 и 
Винавера просунуло в Государственную Думу проект о снятии 
еврейской черты оседлости. Рассчитывают застать и законода-
тельство наше, и общество врасплох. И что вы думаете? Весь-
ма возможно, что предательский закон проведут и собствен-
ными руками подпишут смертный приговор России. Все это 
возможно потому, что элементарными ошибками полна наша 
история. Не одна Москва сгорела от грошовой свечки - вся вели-
кая страна, подобно слону, поскользнувшемуся над пропастью, 
в состоянии погибнуть от минутной оплошности, если сложатся 
для этого роковые условия. Говорят, а почему же в других стра-
нах снята черта оседлости? Почему на Западе евреям дано 



равноправие? На это я отвечу: там потому это сделано, что 
евреев сравнительно очень мало. Будь у нас только 60 тысяч 
евреев, как в Англии, или 100 тысяч, как во Франции, - может 
быть, и у нас не было бы еврейского вопроса, хотя уже ста 
тысяч евреев достаточно, чтобы внести в такую архикультурную 
страну, как Франция, самое плачевное разложение. 
Там, где евреев сравнительно много, как в Австрии и Гер-
мании, все мыслящее общество уже сознает гибельную 
ошибку допущенного равноправия и там начинается упор-
ная борьба с еврейским нашествием. Мы собираемся дать 
евреям равноправие как раз в то время, как на Западе ставит-
ся вопрос об отнятии этого равноправия. Вот почему, сказать 
кстати, евреи так лихорадочно хлопочут о том, чтобы им была 
открыта Великороссия: они чувствуют, что недалек момент, 
когда их погонят из всех культурных стран, как это не раз 
бывало в их истории, и они подготовляют себе убежища 
в тех странах, которые ими еще не вполне отравлены. Не 
только в Европе, но даже в Америке в течение всего не-
скольких десятилетий евреи сумели приобрести отвраще-
ние к себе, а местами и ненависть. 
Прочтите внимательно эпиграф к этой статье - библейское 
толкование о пришельце, дающем взаймы. «Он будет главою, 
а ты - хвостом!» Истина это вечная, как откровение. Тут в пяти 
словах весь смысл еврейского вопроса. Евреи, помешан-
ные на том, что они избранный народ, хотя и отверженный 
Богом, хотят быть головой, а все человечество должно 
быть их хвостом. При помощи того колдовства, которое начи-
нается еврейской ненавистью, а оканчивается русской глупо-
стью, евреям уже удалось проскочить во главу целых партий 
- например, жидокадетской, где владычествуют г-да Винавер 
и Гессен. Им удалось проползти в главенствующее положение 
среди целых общественных классов, например, разночинной 
интеллигенции, уступившей евреям печать и свободные про-
фессии. 
Куда ни посмотрите, жидохвосты столь же многочисленны, 
как сами жиды, и победоносное засилье этого паразитного 
племени - не мечта, а факт. Пора проснуться народу русскому: 
он накануне великого несчастья, может быть, самого страшно-
го в своей истории. Не какая-нибудь шайка авантюристов - на 
Россию двигается целое многомиллионное племя, самое 
авантюристское, какое известно в истории, самое преступ-
ное, самое тлетворное из всех. Даже нескольких десятков 
тысяч евреев, пропущенных по сию сторону черты оседлости, 
было достаточно, чтобы смутить дух народный, подорвать ве-
ликую веру, опоганить совесть, ту историческую совесть, какой 
Россия строилась. Теперь хотят снять ограждающую плотину 
совсем и залить когда-то святую Русь наводнением враж-
дебных, ненавидящих христианство чужеземцев... 
Михаил Меньшиков публицист, общественный деятель

Здравствуйте коллеги!
Как и обещал, обращение подготовлено и отправлено по 
адресатам, перечисленным на стр. 4. 
Дмитрий Крылов рассылал свои обращения таким же вее-
ром и теперь его атакует Роскомнадзор, а следом готовятся 
практически все государственные силовые структуры. 
Причиной стали якобы видеообращения бойцов участни-
ков СВО с линии фронта с его осуждением по поводу там 
происходящего. Просмотрев это видео, я написал ему в 
комментариях: «Ты ИХ достал!» Эти видео откровенная 
туфта, но много ли надо тем, кто правит Россией? Дмитрий 
Вадимович держится достойно. Записал ответное видео, в 
котором всё разложил по полочкам.
Саранча ползёт со всех сторон, но самое прискорбное, что 
жрут и переваривают нас люди одной с нами крови, коими 
командуют полчища этой самой саранчи.
Многие хотят видеть на страницах газеты Василия Юрьеви-
ча Пушкина, с его блестящими статьями. Ваши просьбы я 
передал и надеюсь, что его длительное молчание закончит-
ся. Как скоро решать ему.
Напоминаю, что 31 марта ровно 30 лет, как вышел первый 
номер газеты «Колоколъ». Совсем рядом (30 марта) и мой 
день рождения-76 лет. Я всё время сожалею, что эти даты 
не совпали, но, как оказалось, 30 и 31 прекрасно поладили и 
ладят до сих пор. Не прощаюсь!
Р.S.
На глаза в интернете попался текст совсем не для «Колоко-
ла», да и написано там о совсем молодых 60-летних

ребятах и девчатах, им ещё топать и топать до наших дат. 
Однако, внутренний голос приказал – ставь в номер, тебе 
сегодня всё можно. Простят. Знакомьтесь:

 «60»
Мы - элегантного возраста. У нас есть всё, чего мы хотели 
60 лет назад: мы не ходим ни в школу, ни на работу, у нас есть 
ежемесячное пособие и своё жилье, нас не принуждают вовре-
мя приходить домой, у некоторых есть водительские права и 
своя собственная машина, люди нашего возраста не боятся 
ни забеременеть, ни умереть, нам и так повезло дожить до 
почти преклонного возраста. Жизнь прекрасна! Мы неверо-
ятно умны. Наш мозг работает медленнее, потому что он 
перегружен знаниями. Мы не тупеем, нам просто приходит-
ся дольше искать нужные факты среди тонн скопленных 
фактов, которые, кстати, давят на внутреннее ухо, отчего 
мы ещё и хуже слышим. Это, как замедление работы ком-
пьютерного винчестера, когда он переполнен файлами. Наш 
мозг не слабее, а наоборот он «поднимает» гораздо больше 
информации. Вы скажете, что люди нашего возраста часто за-
ходят в комнату и не могут вспомнить зачем? Или куда, что 
положили. Это не проблема памяти! Так природа заставляет 
нас хоть немного двигаться.
 
Чем хороши старинные друзья?
Да тем, что рядом с ними не стареем ‒
Отстать нельзя и обогнать нельзя,
Шагаем вместе с ними к юбилеям.

И нам, друзья, не нужно унывать.
Что из того, что нам уже не двадцать?
Пусть с каждым днём труднее засыпать,
Но с каждым днём всё легче просыпаться.

Мы все ещё друг друга узнаём.
Хоть и встречаемся недопустимо редко,
Наш интеллект всё выше с каждым днём,
А память улучшают нам таблетки.

Пусть заедает нас радикулит,
Хрустят и не сгибаются колени.
Ведь живы мы, пока ещё болит
У нас душа за наше поколенье!

Иной из нас седой, другой сутул,
Господь уравнивает наши изменения:
Пусть стал не крепок сон, зато крепчает стул.
Года меняют нам мировоззрение.

Потомки нас запомнят на века
И всем нам вечным памятником будет
Оставленные внукам ДНК.
Всевышний нас и люди не осудят.



(Текст для газеты с сокращениями)
Волгоградский еврейский общинный центр;

Губернатор Волгоградской области;
Прокуратура Волгоградской области;

ФСБ по Волгоградской области;
Следственное управление по Волгоградской области;

ГУ МВД по Волгоградской области;
Уполномоченный по правам человека в Волгоградской области;

Роспотребнадзор по Волгоградской области;
Волгоградская областная дума;

Администрация г.Волгограда;
Волгоградская городская дума;

Общественные организации Волгоградской области;
СМИ Волгоградской области.

Обращение
Уважаемые коллеги из еврейского общественного центра.

Уважаемый губернатор
Уважаемые генералы,

возглавляющие силовые и правоохранительные органы 
Волгоградской области

Уважаемые народные избранники.
Уважаемый Глава г.Волгограда.

Уважаемые редакторы областных информационных агентств.

В «Колоколе» №11 мы опубликовали статью (см. приложение) 
«Дышите — не дышите или очередные эксперименты 
глобалистов. (13 марта 2023 ОД «Матери Планеты») и…  
фотографии химтрейлов, отснятые 14 марта 2023г в небе над 
г.Волгоградом, сопроводив их соответствующим текстом (фо-
тографии, статья и краткий обзор происходящего.  Подпис-
чики, читающие данное обращение в «Колоколе» №12 уже 
знакомы с материалом, поэтому они читают продолжение, а 
к адресатам уходит полный текст). 
Продолжаю в «Колоколе» № 12: 
Прошло всего ничего времени и в моём телефоне появились 
фотографии волгоградских химтрейлов от 20 и 21 марта 2023г. 
И так день за днём, неделя за неделей, месяц за месяцем, 
год за годом нас методично вычёркивают из жизни. 
Не для того ли население России навязчиво с утра до ночи 
призывают со всех телеэкранов помогать детям, которым «не 
повезло» родиться здоровыми? 
Но нищее, обглоданное население, уже не реагирует на чужую 
беду, им свою бы одолеть… 
По-моему, это обычная похвальба бесов в человеческом 
обличье, демонстрирующих, как они эффективно стирают с 
поверхности земли народы России.
Если в газете «Колоколъ» №11 я перепечатал официальную ста-
тью, рассказывающую чем нас посыпают сверху (морят как та-
раканов?), то в «Колоколе» №12 считаю своим долгом поддер-
жать «Обращение к президенту В.В.Путину» (см. приложение).
Прошу и вас, господа, поднять глаза к НЕБУ. Не страшно за 
своих детей, внуков, жён, родителей и за себя?
Надеюсь, что вы не будете ждать команд от президента, у вас и 
самих предостаточно полномочий. 
Извините, но у меня постоянно возникает «ласковый» вопрос: 
ведь для чего-то вы сидите в своих креслах, носите мун-
диры с позолотой, депутатские значки и прочие атрибуты 
власти? 
Не пора ли защищаться самим и защищать людей от нелюдей!?
Р.S.
Все вопросы и требования, заданные и предъявленные прези-
денту, я дублирую в ваш адрес и прошу дать ответы в срок, и по 
существу: кто и зачем сбрасывает нам на головы заразу и 
какую? 
Считаю, что имею право требовать от всех вас иницииро-
вания возбуждения уголовных дел (см. текст Обращения к 
президенту), по всему тексту УК РФ.
Р.S. 
Кто-то спросит, а почему евреи стоят первыми в списке адреса-
тов? Вот и я хочу спросить: почему?
Приложение:
-Обращение к президенту.

Главный редактор газеты «Колоколъ»              С.В.Терентьев

ОБРАЩЕНИЕ 
К ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПУТИНУ В. В. 

Господин Президент!
Хотим обратить Ваше внимание на тот факт, что в воздушном 
пространстве РФ производится повсеместное распыление 
токсичных химических реагентов с применением авиации, 
которое наносит вред здоровью и создает угрозу для жизни 
Народам РФ. Это деяние нарушает ряд статей Конституции 
РФ и подпадает под ряд статей Уголовного Кодекса РФ. 
Законодательством РФ предусматривается право каждого 
защищать свою жизнь и здоровье, жизнь и здоровье других 
людей от противоправных посягательств, поэтому мы об-
ращаемся к Вам с требованием:
1. Создать Правительственную Комиссию с участием специали-
стов в области авиации, биохимии, метеорологии, независимых 
экспертов и общественности с целью прекращения противо-
правной деятельности по отравлению окружающей среды: 
проверки авиатранспорта на предмет наличия аппаратуры по 
распылению аэрозолей и соответствующих препаратов, прове-
дения тщательной биохимической экспертизы воды, воздуха, 
почвы на предмет наличия токсичных, биологических, нанове-
ществ и вирусов.
2. Запретить транзитный пролет авиатранспорта через воздуш-
ное пространство РФ. Определить аэродромы для посадки и 
досмотра таких самолетов.
3. Запретить пролет авиации над городами, привести в соответ-
ствие с этим схему воздушных коридоров.
4. Создать ведомство, отвечающее за охрану окружающей 
среды и контроль атмосферы, в которое могли бы обращаться 
граждане с фактами нарушений, и оснастить его соответствую-
щей аппаратурой и оборудованием.
5. Постоянно информировать общественность через средства 
массовой информации о результатах работы Комиссии и ходе 
её работы.
6. Применять самые жёсткие меры к нарушителям воздушного 
пространства РФ, вплоть до уничтожения самолётов и воздуш-
ных судов, распыляющих аэрозоли. При обнаружении на борту 
авиатранспорта аппаратуры по распылению аэрозолей произво-
дить демонтаж оборудования и конфискацию воздушного судна.

Господин Президент!
Напоминаю Вам, как гаранту Конституции РФ, что нарушается 
суверенитет и независимость государства нарушается, ибо 
указанные деяния являются глобальной спецоперацией под 
названием «Лист клевера» (Project Cloverleaf) проводимой мини-
стерством обороны США также и на территории нашего госу-
дарства, последствия которой наносят вред здоровью и жизни 
граждан нашего государства, а также вредят экологии. Государ-
ство обязано заботиться и защищать эти важнейшие ценности, 
чего не происходит, и тем самым попирается следующий тезис, 
что РФ есть демократическое и социальное государство. Эти 
деяния подпадают под ныне действующие статьи Уголовного 
Кодекса РФ, который тем самым попирается, доказывая, что РФ 
на на самом деле - не правовое государство.

Господин Президент! 
Не принимая мер по защите граждан, вы становитесь на пози-
ции международных отравителей, и несете ответственность за 
нарушение Конституции РФ, так как: человек, его жизнь и здоро-
вье, честь и достоинство, неприкосновенность и безопасность 
являются наивысшей социальной ценностью в государстве.
Напоминаем Вам, что в официальном документе Палаты 
Представителей США, законопроекте HR2977, который еще 
называется Законом Кучинича говорится о запрещении при-
менения космических вооружений (на высотах более 60 км). 
В нем перечисляются «экзотические виды оружия массового 
поражения», к которым относятся и распыляемые в атмосфере 
токсичные аэрозоли - «Химтрейлы» (Chemtrails). Вот выдержка: 
«Термин экзотические системы вооружений включает средства, 
разработанные для нанесения ущерба космическим или природ-
ным экосистемам или климату, погоде и тектоническим систе-
мам, с целью повреждения или разрушения целевой популяции 
или региона как на земле, так и в космосе. Таковые средства 
включают:
1) Электронные, психотронные или информационные воо-
ружения;
2) Химические аэрозоли (Chemtrails);
3) Средства ультранизкочастотного излучения на больших 
высотах (HAARP);
4) Плазменные, электромагнитные, звуковые и сверхзвуко-
вые системы вооружения;



5) Лазерные системы вооружения;
6) Стратегические, постановочные, тактические либо косми-
ческие виды вооружения;
7) Тектонические, биологические и природные средства».
Таким образом, в соответствии с этим документом, распыление 
в атмосфере химтрейлов является применением оружия массо-
вого поражения против мирного населения.
Просим Вас принять все необходимые меры по прекращению 
этих преступных действий. Хотим Вам напомнить, что и Вы 
дышите этим отравленным воздухом, а также Ваши родные и 
близкие. Думаем, что Вам не безразлично их здоровье.
Господин Президент, хотим напомнить, что Вы давали Присягу 
на верность Народу России и допускаем, что Вы не знали о рас-
пылениях в воздушном пространстве РФ опасных для здоровья 
людей химических реагентов, и если это действительно так, то 
Вы сделаете все чтобы проинформировать общественность об 
этих фактах и прекратить это беззаконие.
Мы отдаём себе отчет в том, что это обращение к Вам может 
послужить причиной для преследований со стороны силовых 
структур, и если таковые действия по отношению к подписантам 
будут иметь место, то это будет свидетельствовать о том, что 
Вы боретесь против своего Народа и нарушаете Конституцию 
и Уголовный Кодекс РФ. Ваши дальнейшие действия покажут 
Народам России кто Вы на самом деле - защитник интересов 
Народа, или соучастник в его истреблении.
В соответствии с установленным законодательством сроком 
просим Вас дать компетентный ответ по существу вопроса.
P.S.
Механизм действия металлосодержащих аэрозолей: Аэрозоли 
зависают в атмосфере, «размазываются по ней тонким слоем», 
а затем медленно и относительно равномерно оседают на зем-
лю и водоемы. 
При систематической запашке неба аэрозолями концентра-
ция алюминия, бария и стронция в почве начинает превы-
шать допустимые нормы в десятки тысяч раз.
Действие алюминия-бария стронция- на человека:
-канцерогенность
-альцгеймер
-респираторные проблемы (кашель, астма и т.д.)
-аутизм у новорожденных
-неврологии
-стронций разрушает кроветворную систему и скапливаясь 
в основном в костях человека приводит к онкопатологиям 
костей.
-все прочие прелести в результате хронического отравлениея 
алюминием-барием-стронцием.
Действие алюминия-бария стронция- на флору и фауну:
-растения гибнут от отравления алюминием и изменения кис-
лотности почвы.
-многие животные так же гибнут.
-в районах распыления химтрейлов массово гибнут главные 
опылители сельхозкультур,-пчелы.
«Занятные» действия алюминия-бария стронция:
- у лесных пожарных США с многодесятилетним опытом, волосы 
на ягодицах становятся дыбом от того, какой характер приняли 
в крайние годы лесные пожары. Пламя многих лесных пожаров 
изменило свой цвет, температура горения пламени ощутимо 
увеличилась, скорость распространения пламени стала не-
реально высокой. Все определяется большой концентрацией 
алюминия в деревьях. Он делает пламя более горячим, меняет 
его цвет, деревья делает более горючими.
-в районах, где систематически распыляются химтрейлы (т.е. аэ-
розоли) небо и горизонт стали более «туманными», т.е. сократи-
лась дальность обзора и количество наблюдаемых ночью звезд. 
Во многих местах изменился цвет неба и обычных облаков.
-за счет того, что после распыления металлосодержащих 
аэрозолей резко повышается ионизированность атмосферы, то 
громы и молнии начинают бить во время дождей гораздо чаще и 
громче… Молнии визуально становятся «длиннее» и мощнее.
Действие алюминия-бария стронция- на почву:
Металлы, попав в почву:
-отравляют собой почву
-уничтожают «мельчайших букашечек» в почве, от «работы» 
и жизнедеятельности которых во многом зависит плодородие 
почв.
-попав в биологическую среду алюминий и барий превращаются 
со временем в оксиды алюминия и бария. Эти оксиды, понижа-
ют кислотность почвы (т.е. повышают pH (пэ-аш)). В результате 
чего растения и деревья гибнут от щелочной почвы.

Группа граждан РФ, пользователей интернета:
http://www.russdom.ru/oldsayte/mom/m5/m528.html
Подпиши петицию о запрете распыления химических аэро-
золей из химтрейлов над РФ! Инна Гилка 
Не допусти отравления себя и своих детей! 

Доктор медицинских наук провела эксперимент — 
прививала кроликов в соответствии с нашим россий-
ским прививочным календарём. 
(Мы эту статью уже публиковали, но …)

Доктор медицинских наук, в 
прошлом главный акушер-ги-
неколог Казахстана Р.С.Аман-
джолова провела эксперимент 
— прививала кроликов в соот-
ветствии с нашим российским 
прививочным календарём (по 
которому прививают уже не 
одно поколение российских 
детей, добавляя в него всё 
новые вакцины).
Результат эксперимента: в 
пятом поколении ни одно 
подопытное животное не до-
тянуло до репродуктивного 
возраста. В остальных четы-
рёх погибало 75 процентов 
приплода, или в семь раз 
больше, чем в контрольной 
группе. У выживших наруши-
лись поведенческие

реакции: молодые самцы травмировали друг друга, раньше 
на один-полтора месяца подключались к брачным играм, 
но будучи взрослыми, теряли способность покрывать 
крольчих, а почти у половины покрытых беременность не 
наступала. Из-за отсутствия молока у самок на сосках появ-
лялись трещины, развивались маститы. Все эти симптомы 
сейчас проявляются и у людей.
Крепче ли мы стали, накачанные с младенчества различными 
вакцинами?
Увы, здоровье у человека после открытия Пастера не прибы-
вает, а стремительно, из поколения в поколение, ухудшается. 
При сохранении этой тенденции свидетелями «конца света» 
станут наши ближайшие потомки.
Род людской уже подошёл к крайней черте.
В казахстанских школах восемьдесят процентов старшекласс-
ников хронически больны, почти половина юношей призывного 
возраста непригодна для прохождения службы в армии, идёт 
омоложение так называемых болезней XX века.
На фоне тяжёлых осложнений при родах всё чаще появляются 
на свет дети с нервно-психическими расстройствами, с урод-
ствами и олигофренией. Во всём этом принято винить эколо-
гию: мы дышим отравленным воздухом, питаемся отравленной 
пищей, пьём отравленную воду.
Но есть и ещё одна причина захирения рода человеческого, 
возможно, самая тяжкая — всеобщая вакцинация населения 
уже во втором-третьем поколении.
Так считает доктор медицинских наук, в прошлом главный аку-
шер-гинеколог Казахстана, заведующая кафедрой Алматинского 
медицинского университета, автор закона эволюции антигенов у 
плода и новорождённого, отмеченная за исследовательскую ра-
боту званием «Международный человек пятилетия 1991-1995» 
Раиса Садыковна АМАНДЖОЛОВА. Об этом её беседа с нашим 
корреспондентом.
— Раиса Садыковна, высказывания о вреде прививок я слы-
шал не раз, в том числе и от рядовых врачей, обнаруживших 
связь между вакцинацией и различной патологией. Вы, знаю, 
исследовали эту проблему в течение почти сорока лет и готовы 
защищать свою позицию не посредством интуиции и случайных 
фактов, а на основе фактических данных…
— Несомненно. Иначе я бы не осмелилась негативно обсуж-
дать, казалось бы, такое святое дело. Пойти против официаль-
ной точки зрения эпидемиологов. Это допустимо, только имея 
железные доказательства. Хотя… их умудряются передёргивать 
в министерских кабинетах.
— А почему Вы взялись за столь опасную для карьеры тему? 
Ваши коллеги утверждают, что Вы авторитетный в Казахстане 



акушер-гинеколог. Если бы Вы не будоражили специалистов 
против массовой вакцинации, давно бы почивали на лаврах 
академика.
— Мной руководили не карьеристские соображения, а боль за 
здоровье будущих супругов, их детей и судьбу человечества.
Так получилось, что с самого начала врачебной практики мне 
много пришлось работать с женщинами, склонными к патологи-
ческой беременности и родам. И каждый раз, чтобы правильно 
лечить, надо было устанавливать причину заболевания.
Если человек из неблагоприятной экологической зоны, её можно 
было связывать с высокой радиацией, мутацией клеток, т.е. из-
менением ДНК в клетках. Но через мои руки проходило немало 
пациенток, не подвергшихся её воздействию.
Накопленный фактический материал давал мне основание 
заподозрить в негативных последствиях «спасительни-
цу» — вакцину и начать для их выяснения «следственный 
эксперимент».
— В ходе экспериментов над животными и длительных наблю-
дений за больными Вам удалось вскрыть механизм развития 
симптомов общей патологии. Их развитие вы связываете с под-
кожным введением вакцин, т.е. их введением, минуя естествен-
ные барьеры. Я читал об этом в Ваших статьях. К сожалению, 
из-за перегруженности медицинской терминологией понять их 
неспециалисту весьма трудно. 
Расскажите, пожалуйста, о том, каким образом прививки вызы-
вают патологию, в более доходчивой форме.
— Хорошо. Но прежде должна оговориться, что, упрощая, мож-
но показать только приблизительную суть явления.
На человеческий организм с рождения воздействует огромное 
количество чужеродных веществ, обладающих антигенными 
свойствами. 
И это совершенно нормально.
Только организм является крепостью, укреплённой не-
сколькими барьерами, в которую инородцу трудно попасть.
Большая часть пришельцев гибнет (их структуры повреждаются 
антителами и расщепляются ферментами) при попытке прео-
долеть наружные барьеры, а таковыми являются кожа, желу-
дочно-кишечный тракт, дыхательные пути; пройдя внешнюю 
крепостную стену (их эпителиальный покров), поредевшие вра-
жеские войска (антигены — АГ) несут потери при прохождении 
внутренних барьеров: сначала печени и лимфатических узлов 
зобной железы, потом повреждаются и расщепляются на уровне 
костного мозга и селезёнки.
До стенок сосудов, которые являются последним препятствием 
на пути АГ к забарьерным органам, в том числе к половым клет-
кам, добираются лишь крохи незваных гостей.
При преодолении ими, в частности вирусами, этих препятствий 
— человек заболевает — гриппом ли, корью, гепатитом, и др. 
Сквозь все барьеры проходят, главным образом, те виру-
сы и бактерии, в которых защитники нашего организма не 
распознают врагов. 
Мобилизуются они на работу с ними только тогда, когда 
пришельцы начнут интенсивно размножаться в клетках, 
отравляя хозяина продуктами распада.
В ходе этих процессов организм приобретает к их продуктам — к 
АГ иммунитет, то есть способность быстро распознавать врага 
и разрушать его антителами (AT). На этом основан эффект 
прививок. 
Считается, что при иммунитете организм не допустит размноже-
ния врага в организме.
К сожалению, это не совсем так. В ряде случаев они размножа-
ются внутри иммунной клетки.
При каждой прививке — введении АГ, минуя наружные барьеры, 
— мы забрасываем в цитадель нашего организма троянско-
го коня, многочисленные вражеские войска.
Человек с рождения не менее двадцати раз подвергается 
такому коварному нападению. 
При этом он переболевает, хотя и в ослабленной форме, 
заболеваниями, вызываемыми введёнными вирусами и 
бактериями, большинством из которых в естественных 
условиях он никогда бы и не заразился.
При столь изнурительной борьбе гибнут и собственные 
клетки крови. Организм быстро изнашивается, развивается 
дефицит ферментов и иммунитет к собственным АГ.
http://privivke.net/index.php?option=com_content&view=article&
id=868:05112014-&catid=38:news

Извинения перед антипрививочниками теперь и в России
1https://argumenti.ru/opinion/2023/02/813488 

Константин Куликов, 4 
февраля 2023 год. Антипри-
вивочников могут начать 
признавать экстремистами, 
поскольку их деятельность 
вредит здоровью россиян. 
Таким мнением с URA.RU по-
делилась заместитель пред-
седателя комитета Госдумы 
по охране здоровья и 

депутат от «Единой России» Татьяна Соломатина (Это та 
самая Соломатина, которая уже не раз оказывалась в центе 
скандалов. В 2019 году, в МК появилась публикация «Де-
путат Госдумы РФ Татьяна Соломатина снова в центре  
скандала». После посещения «клиники семьи депутатши» 
погибла уже вторая молодая женщина).
Слова Соломатиной взбудоражило общественность и вызвали 
большой резонанс. Да такой, что сначала депутат Евгений Ре-
венко от «Единой России» успокоил общественность и опроверг 
возможность признания «антиваксеров» экстремистами. Он 
заявил, что в Госдуме не рассматривают вопрос о признании 
экстремистами противников прививок, и вообще вакцинация — 
личное дело каждого. Ещё Ревенко предположил, что Татьяна 
Соломатина, как врач, высказала свою личную и професси-
ональную точку зрения в интервью. «Данные вопросы ни в 
партии, ни в Госдуме нами не обсуждаются. Их просто нет». 
Ну а после, и Соломатина извинилась в своём телеграм-канале: 
«Сегодня в различных пабликах появилась информация о том, 
что «депутат Госдумы Татьяна Соломатина призывает 
признать антипрививочников экстремистской организа-
цией». Общаясь с журналистом на бегу, возможно, где-то я 
могла высказаться излишне резко. Но, я точно уверена в том, 
что делить людей по принципу, а уж тем более записывать 
кого-то в экстремисты, ни в коем случае нельзя и я никогда 
не стану этого делать. Хотела бы извиниться перед всеми, 
кого задели мои слова. Лично я как профессиональный врач 
считаю, что каждый из нас должен ответственно относить-
ся к своему здоровью. Мы обсуждали это подробно в Государ-
ственной Думе, и точка в дискуссии была поставлена… и 
уже давно - прививаться или нет – дело сугубо добровольное. 
Всем я искреннее и от всего сердца желаю одного – здоровья».
Если смотреть объективно, информационное поле меняет 
ракурс, и меняет его в противоположную сторону…
В октябре 2022 года, премьер-министр в Канаде принесла 
извинения тем, кто решил не делать прививку от Covid-19 
и подвергся преследованиям со стороны правительства за 
то, что не сделал этого.
15 декабря 2022 год. Всемирная организация здравоохра-
нения надеется, что COVID-19 потеряет статус пандемии 
в 2023 году, об этом заявил глава ВОЗ Тедрос Адханом 
Гебрейесус. «Мы надеемся, что в какой-то момент следующего 
года мы сможем сказать, что COVID-19 больше не является гло-
бальной чрезвычайной ситуацией в области здравоохранения», 
- приводит его слова РИА Новости. А подобное у ВОЗ уже было 
с Пандемией гриппа A/H1N1, когда представители комиссии по 
здравоохранению Парламентской ассамблеи Совета Европы 
обвинило в обмане и сговоре с фармацевтическими компания-
ми, как только появилось много фактов обмана пандемия была 
закончена. Тогда речь шла о свином гриппе. В Европейском 
совете деятельность организации назвали «медицинской афе-
рой», и тому есть причины. Под нажимом ВОЗ, убедившей всех 
в том, что «свиной грипп распространяется в международных 
масштабах с бесзрецедентной скоростью», правительства мно-
гих стран закупили в огромных количествах лекарства от гриппа. 
Только препарат Tamiflu был закуплен в 85 странах на общую 
сумму около 18 миллиардов долларов. В том же 2009 году, ВОЗ 
настоятельно рекомендовала провести массовую иммунизацию 
населения от свиного гриппа.
Большинство стран к рекомендациям организации прислуша-
лось и вакцины были закуплены, благодаря чему прибыли фар-
мацевтических компаний достигли только в Европе 7 миллиар-
дов евро. В этот момент и стали появляться подозрения в том, 
что, преувеличив масштабы опасности пандемии, не раскрывая 
при этом реальную информацию, ВОЗ вступила в прямой 
сговор с производителями вакцин, в частности с «Roche 
Holding». С целью продвижения своих лекарств и вакцин против



гриппа фармацевтические компании повлияли на учёных и 
официальные структуры, ответственные за стандарты в области 
здравоохранения, которые подали сигнал тревоги правитель-
ствам всего мира, - заявил тогда глава комитета здравоох-
ранения Парламентской ассамблеи Совета Европы (ПАСЕ) 
Вольфганг Водарг. На эту тему, 4 июня 2010 года, был даже 
сделан доклад, который прочел перед комитетом ПАСЕ 
один из авторов — Пол Флинн. По его словам, «это была 
пандемия, которая на самом деле не была пандемией», 
«есть убедительные доказательства того, что серьезность 
пандемии была сильно преувеличена ВОЗ», а программа 
вакцинации была «применением плацебо в громадных 
масштабах». Кроме того, после завершения пандемии-2009 во 
многих странах пришлось просто уничтожать ненужные запасы 
лекарств и вакцин из-за истечения срока их действия. 4 июня 
доклад, а 10 августа 2010 г. Генеральный директор ВОЗ Марга-
рет Чен объявила об окончании пандемии H1N1.
Всё больше появляется  исследований подтверждающих 
вред от Covid-вакцин, в ряде стран вакцинированные и их 
родственники подают иски в суды, начинаются расследо-
вания. У докторов и политиков «всех мастей» всё больше 
появляется вопросов к этим вакцинам, ответов на которые 
у «вакцинаторов» нет. Всё больше обвинений в обмане пан-
демии, эффективности препаратов против неё, и их безопасно-
сти…

НА РУСЬ (повторяем, чтобы не забывали)

Есть у слова «русь» и ещё одно значение, которое я не вы-
читал в книгах, а услышал из первых уст от живого человека. 
На севере, за лесами, за болотами, встречаются деревни, где 
старые люди говорят по-старинному. Почти так же, как тысячу 
лет назад. Тихо-смирно я жил в такой деревне и ловил старин-
ные слова. 
Моя хозяйка Анна Ивановна как-то внесла в избу горшок с крас-
ным цветком. Говорит, а у самой голос подрагивает от радости:

— Цветочек-то погибал. Я его вынесла на русь — он и зацвёл! 
— На русь? — ахнул я. 
— На русь, — подтвердила хозяйка. 
— На русь?! 
— На русь. 
Я молчу, боюсь, что слово забудется, упорхнёт, — и нет его, от-
кажется от него хозяйка. Или мне послышалось? Записать надо 
слово. Достал карандаш и бумагу. В третий раз спрашиваю: 
— На русь?.. 
Хозяйка не ответила, губы поджала, обиделась. Сколько, мол, 
можно спрашивать? Для глухих две обедни не служат. Но увиде-
ла огорчение на моём лице, поняла, что я не насмехаюсь, а для 
дела мне нужно это слово. И ответила, как пропела, хозяйка: 
— На русь, соколик, на русь. На самую, что ни на есть, русь. 
Осторожней осторожного спрашиваю: 
— Анна Ивановна, не обидитесь на меня за назойливость? 
Спросить хочу. 
— Не буду, — обещает она. 
— Что такое — русь? 
Не успела она и рта открыть, как хозяин Николай Васильевич, 
что молчком грелся на печи, возьми да и рявкни: 
— Светлое место! 
Хозяйка от его рявканья за сердце взялась. 
— Ой, как ты меня напугал, Николай Васильевич! Ты ведь 
болеешь, и у тебя голоса нет... Оказывается, у тебя и голосок 
прорезался. 
А мне объяснила честь по чести: 
— Русью светлое место зовём. Где солнышко. Да всё свет-
лое, почитай, так зовём. Русый парень. Русая девушка. Ру-
сая рожь — спелая. Убирать пора. Не слыхал, что ли, никогда? 
Я слова вымолвить не могу. У меня слёзы из глаз от радости. 
Русь - светлое место! Русь - страна света. 
Милая светоносная моя Русь, Родина, Родительница моя! Мне 
всегда виделся невечерний свет в русом имени твоём, коротком, 
как вдох счастья. 
Тут уж никуда не денешься. Тут всё из первых крестьянских 
уст... 

С. Т. Романовский — рассказ «Русь» (отрывок)
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ПОЧЕМУ В МОСКОВСКОМ ГОСУ-
ДАРСТВЕННОМ ТЕАТРЕ ЛЬЮТ 
МОЧУ СО СЦЕНЫ?

«Крайне редко высказываюсь о коллегах, 
тем более за глаза. Здесь – другое. Нель-
зя молчать! Был на спектакле «Анна в 
тропиках». Прекрасный театр – с вели-
ким именем, с богатейшей историей – 
«Электротеатр Станиславский». Новый 
старый театр открылся после ремонта: 
уютный зал, современное фойе, каче-
ственные туалеты, красивый буфет (Бра-
во!), но зрители приходят на СПЕКТАКЛЬ. 
Через пять минут после начала спектакля 
героиня 25 лет вышла в центр сцены 
и... ПО-ПИ-СА-ЛА. Стоя. Потом героини 
обступили лужу и обсуждали...

< >
Я верю, что сквозь эту пену, которая 
почему-то называет себя современным 
театром, есть настоящий театр, который 
нужен зрителю». 
~ Юрий Грымов, режиссёр
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А ВОТ И РЕЙТИНГИ НАЧАЛИСЬ!!!

Доброе утро! На Оренбургском 
заводе введена система поощрения 
через баллы - рейтинг, как в Китае. 
Сходил на лыжню в России – 5 бал-
лов, привился – 5 баллов, набрал 45 
баллов за определённый срок – мо-
жешь полечить зубы в ведомственной 
поликлинике по ДМС (добровольное 
медицинское образование). Один 
пенсионер Газпрома, работающий, со 
стажем 45 лет, не добрал 5 баллов 
и ему отказали в лечении зубов и 
протезировании. Рабочие относятся 
к этому по разному-кто-то по-русски 
плюётся, кто-то бегает, зарабатывает 
баллы, выслуживается. 
Вот оно рабство.
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Ушла «хозяйка» на тот свет,
А те на фото - пока нет.
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ЛИКИ ПОГИБШЕЙ РОССИИ!
Это фото героической сестры милосердия 
Великой (Первой мировой) и Гражданской 
войн Марии Альфонсовны Малáма, скоро-
постижно скончавшейся в Александрии в 
1920 году от трудов, испытаний и тоски по 
Родине всего в тридцать с небольшим лет.
Источник: В.В. и М.Ю. Малáма «Родъ 
Малáма», 2-е доп.изд., 2023.
Есть на снимках начала ХХ столетия 
лица не просто красивые, но удивительно 
одухотворённые, заключающие в себе 
какой–то чудесный свет – свет потерянной 
нами, но сохранённой ими России.
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